
3 Pièces

85 m²

Réf. 3148098

Prix NC

Cap d'Antibes
Appartement à louer (06160)
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Magnifique  vue  mer  et  montagnes  de  toutes  les  pièces  pour  cet

appartement 3 pièces situé au 4ème et dernier étage, d'une résidence

sécurisée  de  standing  avec  piscine.  La  terrasse  d'angle  est  très

agréable  et  bénéficie  d'une  double  exposition  Est/Sud  et

Nord/Ouest.L'appartement  se  compose  d'une  séjour  ouvert  sur  une

terrasse, une cuisine ouverte, deux chambres, une salle de bains et un

garage fermé.Il bénéficie également d'un toit terrasse aménagé.

Magnificent sea and mountain views from all rooms for this two bedroom apartment

located on the 4th and last floor, of a secure luxury residence with swimming pool.

The  corner  terrace  is  very  pleasant  and  benefits  from  a  double  exposure  East  /

South  and  North  /  West.The  apartment  consists  of  a  living  room opening  onto  a

terrace,  an open kitchen,  two bedrooms,  a  bathroom and a closed garage.It  also

has a furnished rooftop terrace.

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence
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